
みなさんこんにちは、
⻘葉園の広報⼤⾂の航⼀です。
３⽉２２⽇(⽕)朝から⼩⾬が降り
肌寒く感じる中、神⼾市東灘区に
ある「兵庫県ユニセフ協会」を
視察してきました。

この度の主な⽬的は、⻘葉園の「エ
コ・ボラ活動」の収益をユニセフ協
会に寄付するためです。
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